

Antrag Nr. 08-O-08-0005
SPD

Betreff:

Fassadengestaltung Turnhalle Bären - SPD

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, das Putzfeld im Giebel der Bärenhalle neu ausmalen zu lassen. Die neue Bemalung soll sich an der vorhandenen orientieren.

Begründung:

Der Schriftzug „Städtische Turnhalle“ ist verblasst und von Rissen durchzogen. Die beiden Wappen rechts und links davon sind kaum noch zu erkennen. Nachdem die Fenster der Halle erneuert wurden, stört die vorhandene Ausmalung den Gesamteindruck des Giebels nachhaltig. Die in der Sichtachse der Patrickstraße gelegene Giebelfassade wird mit dieser Maßnahme zusätzlich aufgewertet.

Wiesbaden, 21.01.2008